

Belén, Casas-Mas

En el transcurso de mi licenciatura fue cuando me interesé por las dimensiones teóricas y docentes de la Comunicación. Así fue como decidí cursar el Máster en Comunicación Social de la UCM, que era el único de dos años y cuya oferta era de orientación a la formación teórica-metodológica en Comunicación.

El Máster fue lo que decididamente me llevó al propósito de dedicarme intelectual y profesionalmente al campo de la comunicación. Fueron dos años apasionantes porque estaba rodeada de compañeros y compañeras que compartían inquietudes similares y la riqueza cultural aportaba diferentes perspectivas a la hora

de abordar los debates y los trabajos en grupo. Muchos seguimos en contacto a través de las redes y otros tenemos la suerte de vernos incluso en la Facultad de Ciencias de la Información. Al finalizar el Máster, decidí ampliar mi formación realizando el Doctorado en Comunicación Social por la UCM y, tras la defensa de mi tesis doctoral, me presenté y obtuve una plaza de Profesor Asociado. Actualmente soy Profesor Ayudante en el Departamento que me abrió sus puertas a la formación en un campo que cada vez encuentro más interesante. Ahora imparto clases a los alumnos del Máster, entre los que yo me encontraba hace unos años.

